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Abstract:Die Beiträge dieses Bandes behandeln Aspekte der Verwaltungs-, Herrschafts-, Wirtschafts-, Sozial- und Kulturgeschichte Bambergs zwischen 1500 und 1800 und schließen damit einige der weißen Flecken auf der Landkarte der frühneuzeitlichen Stadt- und Regionalforschung. Zugleich werden aktuelle geschichtswissenschaftliche Fragestellungen und Konzepte empirisch erprobt. Damit sollen die Möglichkeiten, die Bamberg als Forschungsfeld bietet, und das Potential, das sich mit der Anwendung von Konzepten und Methoden der modernen Geschichtswissenschaft auf das reichhaltige Bamberger Material verbindet, aufgezeigt und Anregungen für künftige Forschungen gegeben werden.
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The essays in this volume cover aspects of Bamberg’s political, administrative, economic, social and cultural history from 1500 to 1800 and thus close some of the gaps in the city’s and region’s historiography. At the same time the essays provide empirical explorations of current scholarly concepts and approaches. They intend to point out the possibilities which Bamberg offers as a field of research and the potentials inherent in the application of modern historical concepts and methods on the rich source materials available for Bamberg.
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